

Brüggligräte aka Wiwanni

Alle hatten die ganze Woche ihren Teller leer gegessen. Aber das Wetter wollte dann doch nicht... so mussten wir aufs lang ersehnte Wochenende im Wiwanni verzichten.

Wegen der wankelmütigen Prognose haben wir uns dann am Brüggligrat vergnügt. Alpin abgesichert, schöner Jurakalk, einfach genug um Standbau und Nachnehmen zu üben. Es ging prima auf - dank dem wir den letzten Pfeiler ausliessen - und wir kamen zum Auto als es anfang zu tröpfeln.

Das einzige was nicht mehr aufging war die Zugtür, wo Flo noch einsteigen wollte...

Spass hats auf alle Fälle gemacht! Danke allen die dabei waren.

Und danke dir Sandro und Gratulation zur ersten Tour als Tourenleiter!

Florence